

LA CRÓNICA DE HOY®

PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN: JORGE KAHWAGI GASTINE // DIRECTOR GENERAL: RAFAEL GARCÍA GARZA // AÑO 25 N° 9,260 \$10.00 // JUEVES 5 MAYO 2022 // WWW.CRONICA.COM.MX



La vaquita marina se puede salvar

No todo está perdido para la vaquita marina. Por primera vez, científicos de México, Estados Unidos y Europa señalan su capacidad de sobrevivencia debido a que se secuenciaron genomas de 20 vaquitas, por lo que la escasez de ejemplares y su endogamia no afectarían su viabilidad genética en las próximas generaciones. PAG 23

Acuerdo gobierno-IP contra la inflación, enfocado en la canasta básica

La alianza, con empresas productoras y cadenas de autoservicio; se prevé que el programa durará seis meses

Estabilidad. El presidente López Obrador, en acuerdo con el sector empresarial, presentó ayer el Paquete Contra la Inflación y la Carestía (Pacic), cuyo objetivo es estabilizar un "precio justo" de 24 productos de la canasta básica durante los próximos seis meses.

Explicó que el precio de los combustibles y la inflación es menor en Estados Unidos, pero en lo que tiene que ver con alimentos en México se tiene un mayor incremento. Es por ello que se decidió no quedarse con los brazos cruzados ante el au-

mento de la inflación, aseguró. Rogelio Ramírez de la O, titular de Hacienda, quien se estrenó en las mañaneras, sostuvo que sin el paquete la inflación podría alcanzar el 10 por ciento.

Participan Bimbo, Bachoco, Lala, Alpura, La Moderna, Sukarne, y Maseca, entre otras. Se buscará estabilizar precios de aceite, arroz, atún, azúcar, bistec de res, cebolla, chuleta de puerco, huevo, jabón de tocador, leche, limón, pan de caja, papa, papel higiénico, pasta para sopa, pollo entero, sardina, tortillas entre otros. PAGS 6-7

SEMBRADO...
Página 8

Firmará México cinco convenios bilaterales de colaboración en la gira de López Obrador

ALEJAMIENTO
Fran Ruiz - Páginas 16-17

El Papa le pide al patriarca ortodoxo ruso, Kiril I, que deje de ser "monaguillo" de Putin



COMPLICACIONES
Antimio Crus en Maastricht
Página 24

Inician congreso sobre obesidad, cuyos efectos negativos, por comorbilidades, se hicieron evidentes en la pandemia

Llaman tres ex presidentes del IFE a defender la autonomía del INE

Alertas. Tres ex consejeros presidentes del IFE, José Woldenberg, Luis Carlos Ugalde y Leonardo Valdés llamaron a la sociedad a defender la autonomía del INE y advirtieron el riesgo de que Morena y el gobierno federal busquen reducir su presupuesto rumbo al 2024 para debilitarlo, pues al actual régimen encabezado por el presidente Andrés Manuel López

Obrador no le gustan los contrapesos.

Woldenberg advirtió que lo que se jugará en los próximos años de cara al 2024 será muy importante para el país: "Saber si el México de los próximos años va a reproducir su vida política en un formato democrático o en un formato autoritario, eso es lo que nos estamos jugando". PAG 8

Rechaza Sheinbaum tercer informe de la empresa noruega sobre la Línea 12

¡Ups! De "tendencioso y falso" calificó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, el tercer informe de la empresa noruega DNV, sobre el desplome de la Línea 12. "Es un informe deficiente, mal ejecutado, con problemas técnicos, tendencioso y falso". La empresa negó que el informe se haya elaborado con la participación de algún experto con conflicto de intereses. PAG 12

LA ESQUINA

La intención con el acuerdo para limitar las alzas de precios en la canasta básica es correcta. El combate a la inflación no puede limitarse a la política monetaria. Lo esencial para que funcione es que los acuerdos con productores e intermediarios sean con base en el diálogo y se respeten por las partes. La confianza es fundamental. Lo otro es mero adjetivo.